

Preocupa a AD alerta de la FAO sobre los Índices de desnutrición en el país

Autor Administrator

Tuesday, 15 de May de 2018

Modificado el Tuesday, 15 de May de 2018

El vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Social de la Asamblea Nacional, José Trujillo Vera, dijo que 25 millones de venezolanos presentan signos de desnutrición con pérdida de peso entre 10 a 15 kilos por falta de nutrientes. Alerta que la mortalidad infantil ha aumentado en 21%

Caracas.- El vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Social de la Asamblea Nacional (AN), José Trujillo Vera, dijo que preocupa el alerta de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación (FAO) sobre los niveles de desnutrición que afecta a 25 millones de venezolanos.

Explicó que desde la semana pasada, la fracción parlamentaria de Acción Democrática (AD) en la AN inició una cruzada contra el hambre por la crisis alimentaria que se presenta en el país.

Trujillo, quien también es médico toxicólogo, dijo que desde el año pasado la Comisión de Desarrollo Social venía advirtiendo sobre los síntomas de desnutrición que venía padeciendo la población venezolana con la pérdida de 10 a 15 kilos de pesos de acuerdo a datos de la FAO, Cáritas de Venezuela y otras ONG.

“Cada día a la gente se le hace más difícil comer y la harina precocida está siendo preparada con menos nutrientes, por esa razón la masa dura cada vez menos”.

Alerta que la mortalidad infantil ha aumentado en 21%.

Indicó que las zonas que presentan mayor número de personas con desnutrición son los estados Zulia, Cojedes, Sucre, Apure, Trujillo y Delta Amacuro.

El parlamentario dijo que los organismos internacionales refieren que los índices de desnutrición superan el 30% y en pocos años pudiera presentarse una hambruna en Venezuela, afirmó.

Trujillo informó que desde la AN, a través de la Comisión de Desarrollo Social propondrá una investigación porque el hambre se considera un delito de lesa humanidad y el establecimiento de una mesa técnica con los organismos internacionales para atender el problema de la alimentación en Venezuela.

“La falta de una alimentación adecuada afectará a las generaciones futuras y el país está a tiempo para enfrentar este problema”, agregó.

<http://www.eluniversal.com/politica/9177/preocupa-alerta-sobre-indices-desnutricion-pais>